

38

AVRIL 2018

GAZETTE INTERNE
DU 92^e REGIMENT
D'INFANTERIE

Laurine-Marie, Solène, Maxime et Maureen
sont unanimes

« Nous avons été impressionnés par le VBCI et toute sa technologie. On ne pensait pas en découvrir autant, les militaires du 92 ont été très accessibles et nous ont expliqué en détail leur mission ».



/ TRINÔME ACADÉMIQUE /

Immersion chez les Gaulois

30 lycéens de première du lycée Beauregard de Montbrison sont venus visiter le régiment d'Auvergne, le jeudi 15 mars.

Dans le cadre d'un concours Enseignement Défense et Sécurité, ils ont élaboré un dossier sur les Missions Intérieures. C'est fort de leur expérience sur le terrain que les Rapaces de la 4^e compagnie de combat du 92^e régiment d'infanterie leur ont réservé un parcours découverte : présentation du Véhicule Blindé de Combat d'Infanterie (VBCI), équipement FELIN, armements (ERYX, MO81...). Les Rapaces ont également mis en place une démonstration dynamique de déplacement tactique.

Une conférence et témoignages sur la mission Sentinelle sont venus conclure cette journée riche pour les élèves.

Les jeunes ont remporté haut la main la 1^{re} place du concours, félicitations !